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学級目標が、「億万笑者」に決定しました。これは、どんなときもみんな

で笑い合っていたい、そして楽しいクラスにしたいという願いが込められ

ています。 

学級委員長 辻 充さん   学級副委員長 近久 遥都さん  

 

最高の東中ラリー    ～生徒の感想～     

○東中ラリーは、いろいろな所を歩いて、吉野川市の魅力が分かったと思います。地域の人たちもすごく優しくて

挨拶をしてくれたり、「がんばれ」と言ってくれたり嬉しかったです。３年生最後の東中ラリーなのでいっぱい思い出を

つくるようにしました。○私は今年の東中ラリー、過去一楽しかったです。チェックポイントの道中は、しりとりや山手線

ゲームをしたり、ちょっと恋バナしてみたりと全く飽きることがありませんでした。最後の東中ラリーがこのメンバーで本

当に良かったです。３年間の中学校の思い出でトップレベルに最高でした。○ラリーではめっちゃ道に迷って疲れまし

た。全チェックポイントには回れないかなと途中で諦めかけたけど結果的に、全部回れて良かったです。めっちゃ１年

生に癒やされました。○たくさん歩いたのでとても疲れました。班の子とたくさん話しながらできたので楽しかったで

す。たくさん挨拶もできました。どの人も挨拶を返してくれたので嬉しかったです。向麻山で食べたお弁当もとても美

味しかったです。○最後の東中ラリーは本当に楽しかったです。みんなと楽しく目的地に歩いたり、一緒にお弁当を食

べたり本当に楽しかったです。私に班は、最後は１年生と一緒に回って１年生との仲を深めることができて本当に嬉し

かったです。○東中ラリーをして、地域の歴史にふれ、班のメンバーたちと協力して行動する大切さに気がつきまし

た。難しい問題もたくさんあったけど、班のメンバーと一緒に考えたりして楽しかったです。この東中ラリーを通して、あ

らためて仲間の大切さを知ることができました。○当日に全員そろって、最後までみんなでゴールできたのは嬉しかっ

たです。みんなで話をしながら弁当を食べるのが楽しくて、しゃべっていたら時間に間に合わないようになりかけたの

も思い出になりました。残りの行事も楽しんでいきたいです。 
 

 

 

 

 

 

 

                       ○インターネットは使い方を間違えたら、人を傷つけてしまうものだと思いました。

自分もインスタを使っているときにトラブルに巻き込まれたことがありました。とて

も怖かったので、インターネットの使い方を見直そうと思いました。○スマホを通し

て自分の大事な人のことを傷つけないように気をつけようと思いました。自分の知ら

ない人とは、つながらないようにしたいです。                                                                                           

 

学級目標 「億万笑者」 

」

＜保護者の皆さまへ＞ 

参加日、PTA 総会・家庭訪問、お世話になりました。５月１６日（金）関西・万博の遠足が近づいて来ましたので、

ご準備よろしくお願いいたします。 

学級役員 

」

スマホ安全教室 

」


